

Llama expresidente uruguayo Pepe Mujica a la calma en Ecuador



Quito, 20 feb (RHC) EL expresidente de Uruguay Pepe Mujica, representante especial de la misión observadora de Unasur a las elecciones generales de Ecuador, llamó a la calma en ese país andino, mientras se esperan los resultados finales de los comicios.

Desde Guayaquil, donde se encuentra como encargado político de la delegación de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur), Mujica instó a la tranquilidad y la paz, las cuales son 'valores tan importantes que uno se da cuenta cuando los pierde, mientras, no les da valor'.

En su mensaje a los ecuatorianos, el ex primer mandatario uruguayo aseveró que los hombres no son perfectos y por eso nunca habrá soluciones perfectas.

Con su gran sabiduría, aseguró que, no obstante, se dan pasos poco a poco para tratar de dejar un mundo mejor.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/122160-llama-expresidente-uruguayo-pepe-mujica-a-la-calma-en-ecuador>



Radio Habana Cuba